
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Considerando que a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto é a atual 

proprietária e responsável pelos galpões que pertenciam à Companhia de 

Entrepostos e Armazéns Gerais de São Paulo (CEAGESP), localizado às margens 

da avenida Bandeirantes; 

Considerando o estado atual de abandono e frequente utilização por 

marginais e usuários de drogas; 

Considerando a desvalorização e demais transtornos aos moradores e 

comerciantes do entorno, indagamos: 

1) Qual o cronograma para execução e limpeza e roçada do 

local? 

2) Há previsão para uso/destinação/alienação do galpão 

depredado? 

3) Qual a possibilidade de cercamento e vigilância 

permanente de toda a área? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental e, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes 

manifestação quanto às indagações supra. 

Sala das Sessões, 16 de fevereiro de 2023 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER A LIMPEZA, ROÇADA, CERCAMENTO, 

VIGILÂNCIA E DESTINAÇÃO DOS GALPÕES DO 

ANTIGO CEAGESP À AVENIDA BANDEIRANTES, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 734/2023
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